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RESUME

Le HexMC® est un composite carbone-epoxy SMC constitué¢ de bandelettes de pré imprégné.
Son hétérogénéité est révélée par des mesures CND, des caractérisations physico-chimiques et
des essais mécaniques. Des essais de traction sur éprouvettes normalisées multi-instrumentées
sont présentés. La cohérence des informations délivrées est discutée. Les champs de
déplacements mesurés révelent dans un premier temps 1’hétérogénéité du champ de
déformation. Ils servent ensuite de données d’entrée a une méthode d’identification de champs
de propriétés élastiques basée sur I’« Equilibrium gap method ». Les cartes de modules d’Young
identifiées au début et a la fin du chargement sont confrontées aux mesures ultrasons réalisées
avant et apres 1’essai.

ABSTRACT

The HexMC" is a carbon epoxy SMC composite made of prepeg patches. Its heterogeneity is
pointed out using NDT measurements, physico-chemical characterizations and mechanical tests.
Tensile tests performed on multi instrumented standard coupons are presented. The coherence
between the information retrieved is commented. Displacement fields are first used in order to
reveal strain field heterogeneity. These measurements are then used as an input for a procedure
developed for identifying elastic properties field and based on the “Equilibrium Gap Method”.
The maps of Young moduli identified at the principle and the end of the loading are compared
with ultrasonic measurements performed before and after the tensile test.
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